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HISTÓRIA 
 

O Diário Oficial do Poder Legislativo da cidade de Barbalha foi 
idealizado pelos Servidores Efetivos do Poder Legislativo e criado pela 
Resolução No. 04/2011, no dia 30 de Maio de 2011, quando foi ao ar sua 
primeira edição. O Diário tem por objetivo dar cumprimento ao princípio da 
Publicidade previsto no artigo 37 da Constituição Federal, além da obrigação 
prevista no Regimento Interno da Casa do Povo Barbalhense para que as 
matérias legislativas fossem publicadas para dar conhecimento ao povo. O 
Diário Oficial é editado, diagramado, organizado e publicado pelo Centro 
Integrado de Educação e Cultura – CIEC e sob a responsabilidade de 
Servidores efetivos do próprio Poder Legislativo Municipal. E-mail: 
diariooficialcambar@gmail.com  – site: 
www.camaradebarbalha.ce.gov.br  

 

PUBLICAÇÕES DO PODER LEGISLATIVO 
 

ATAS DAS SESSÕES  
 

Ata da 52ª Sessão Ordinária do 2º Período Legislativo da Câmara Municipal 
de Barbalha no ano de 2024. 

 
Presidência: Odair José de Matos 
 

Às 17h26min (dezessete horas e vinte e seis minutos) do dia 5 (cinco) 
de agosto do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), no Plenário da 
Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, sito à Rua Sete de 
setembro, 77 – Centro, nesta Cidade de Barbalha-CE, onde presentes 
estavam os seguintes Vereadores: André Feitosa, Antônio Ferreira 
de Santana, Antônio Hamilton Ferreira Lira, Dorivan Amaro dos 
Santos, Efigênia Mendes Garcia, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, 
Eufrásio Parente de Sá Barreto – Farrim, Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, 
Isaac Dié Romão Batista, João Bosco de Lima, João Ilânio 
Sampaio, Luana dos Santos Gouvêa, Odair José de Matos e 
Vicente Eugênio Pereira. O Presidente constatou que havia número 
legal de Vereadores e nos termos do inciso XXV, letra “C”, do art. 
32 do Regimento Interno, declarou aberta a Sessão, convidando o edil 
João Ilânio Sampaio para fazer a ORAÇÃO DA TARDE. Nos 
termos do Art. 144 do Regimento Interno, passamos a LEITURA 
DO MATERIAL DE EXPEDIENTE: Ata da 51ª Sessão Ordinária 
do 1º Período Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha no ano 
de 2024. Requerimento Nº 393/2024, de autoria do Vereador 
Eufrásio Parente de Sá Barreto – Farrim, requer que seja enviado 
ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia 
ao Prefeito Municipal Dr. Guilherme Saraiva, solicitando mais uma 
vez a recuperação da estrada que liga o Sítio Salobro ao Sítio Macena, 
no Distrito do Arajara. Requerimento Nº 394/2024, de autoria do 
Vereador Eufrásio Parente de Sá Barreto – Farrim, requer que 
seja enviado ofício à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
com cópia ao Prefeito Municipal Dr. Guilherme Saraiva, solicitando 
que seja elaborado Projeto de Pavimentação asfáltica, visando 
beneficiar a Vila Regina Tavares Carmo "Vila da Usina". 
Requerimento Nº 395/2024, de autoria do Vereador Eufrásio 
Parente de Sá Barreto – Farrim, requer que seja enviado ofício à 
Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando 
informações através de ofício, constando a data que será iniciada a 
obra de pavimentação em pedra tosca da comunidade do Sítio Saco 
2. Requerimento Nº 398/2024, de autoria do Vereador Expedito 
Rildo Cardoso Xavier Teles, reque que seja enviado ofício à 
Secretaria de Saúde, com cópia, ao Coordenador da Vigilância 
Municipal, solicitando que sejam tomadas providências em relação 
aos animais abandonados, especialmente no Royal Ville. 
Requerimento Nº 399/2024, de autoria do Vereador Expedito 
Rildo Cardoso Xavier Teles, reque que seja enviado ofício à 
Secretaria de Saúde, solicitando agilidade na marcação de exames 
para população. Neste momento o Vereador, Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles usou a palavra, parabenizando os Carregadores pelo 
cortejo do Pau da bandeira do Bom Jesus do Distrito do Caldas, assim 
como, aos Carregadores do Pau da Bandeira de Nossa Senhora da 
Saúde, no Bairro Barro Vermelho. Em seguida, solicitou o envio de 
ofício de Parabéns ao Sr. Argemiro Sampaio Neto, Ex-Prefeito de 
Barbalha, como também ao Sr. Matheus Saraiva, pela passagem dos 
seus respectivos aniversários. ORDEM DO DIA: Todos os 
Requerimentos foram discutidos e aprovados por unanimidade dos 
Vereadores presentes. NÃO HOUVE PALAVRA FACULTADA 
por falta de quórum. O Presidente nos termos do art. 139 do 
Regimento Interno encerrou a Sessão às 17h51mim (dezessete horas 
e cinquenta e um minutos) por falta de quórum. E para tudo constar, 
eu Dorivan Amaro dos Santos, 1° Secretário, pelos apontamentos 
colhidos, lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada será 
assinada. Os teores originais dos pronunciamentos, se encontram 
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MESA DIRETORA  

Presidente  
Odair José de Matos – PT  

Vice-Presidente  
 

Carlos André Feitosa Pereira – PSB 
1º. Secretário  

Dorivan Amaro dos Santos – PT  
2ª. Secretária 

Luana dos Santos Gouvêa – REPUBLICANOS 
DEMAIS VEREADORES   

* Antônio Ferreira de Santana – PCdoB 
* Antônio Hamilton Ferreira Lira – PSB 
* Efigênia Mendes Garcia – PT 
* Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles – UB 
* Epitácio Saraiva da Cruz Neto – REPUBLICANOS 
* Eufrásio Parente de Sá Barreto - PT 
* Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior - PT 
* Isac Dié Romão Batista - PSDB 
* João Bosco de Lima – MDB 
* João Ilânio Sampaio – PSB 
* Vicente Eugênio Pereira – PT  

 

COMISSÕES PERMANENTES 
Constituição, Justiça e Legislação Participativa 

Antônio Hamilton Ferreira Lira, Dorivan Amaro dos Santos  e Francisco 
Marcelo Saraiva Neves Júnior  
 

Finanças, Orçamento e Defesa do Consumidor 
Antônio Ferreira de Santana, Epitácio Saraiva da Cruz Neto e João Ilânio 
Sampaio. 
 

Obras e Serviços Públicos 
Antônio Ferreira de Santana, Antônio Hamilton Ferreira Lira 
 e Eufrásio Parente de Sá Barreto. 
 

Educação, Saúde e Assistência 
Luana dos Santos Gouvêa, João Ilânio Sampaio e Efigênia Mendes Garcia 
 
 

Ética e Decoro Parlamentar  
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior e João Bosco de Lima. 
 

Juventude 
Dorivan Amaro dos Santos e Luana dos Santos Gouvêa  
 

Segurança Pública e Defesa Social  
Epitácio Saraiva da Cruz Neto e Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles 
 
DIREÇÃO GERAL DA CÂMARA: CARLOS TAFAREL DA 
SILVA RAFAEL - ASSESSOR DA MESA: ANTONIO LINCOLN 
CARNEIRO DE OLIVEIRA - COORDENAÇÃO DO DIÁRIO 
OFICIAL: CÍCERO SANTOS DA SILVA  
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disponíveis para consultas ou controvérsias em relação a esta, no 
Arquivo Sonoro desta Casa. 

 
 

PROJETOS DE RESOLUÇÕES  
 

Projeto de Resolução Nº 11/2024 
 
Concede Título de Cidadão Barbalhense a personalidade que indica e dá outras 
providências. 
 
A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, faz 
saber que em Sessão Ordinária o Plenário aprovou e ela promulga a Seguinte 
Resolução: 
 
 

Art. 1º - Fica Concedido o Título de Cidadão Barbalhense 
ao Reverendíssimo Padre JOAQUIM IVO ALVES DOS SANTOS. 

 
Parágrafo único – A Outorga da comenda será feita em 

Sessão Solene em data e local a ser marcada pelo homenageado até o dia 22 
de dezembro de 2024. 

 
Art. 2o - Esta Resolução entrará em vigor da data de sua 

publicação, revogando as disposições em contrário. 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha/CE, em 
06 de agosto de 2024. 

 
João Ilânio Sampaio 

Vereador  
Autor 

 
 

 
CURRÍCULO BIBLIOGRÁFICO 

 

SANTOS,  
Joaquim Ivo Alves dos. 
 
Nascido em 12 de janeiro de 1966 em Milagres   - Ceará  
12/12/1999 - Cidadão Missãovelhense 
14/10/2005 - Cidadão Tarrafense 
23/05/2022 – Cidadão Cratense 

 
 

 
 
 

 
 
Missão Velha, Ceará 
Rua Praça Mons. Horácio Nº 93  
 
 
 

 
 

 FORMAÇÃO ACADÊMICA 
1994: Curso Maior Filosófico Teológico – Instituto Teológico-Pastoral do 
Ceará 
1995: Licenciatura Plena em Filosofia – Universidade Estadual do Ceará – 
Brasil 
1999: Especialização em Filosofia e Epistemologia da Psicologia – 
Universidade Estadual do Ceará 
2015:  Pós – Graduação Lato Sensu em Liturgia – UNISAL 

 

 FORMAÇÃO COMPLEMENTAR 
1997: Curso de Difusão: Parapsicologia e Religião – Ceará 
1998: IV Seminário Diocesano de Educadores Cristãos – Ceará 
2005: Curso de atualização em Liturgia para o Norte e Nordeste do Brasil, em 
Canidé – Ceará 
2009: Curso de atualização em Liturgia para o Norte e Nordeste do Brasil - 
Ceará  
2004: Simpósio Religiosidade popular sobre Pe. Cícero em Juazeiro do Norte 
– Ceará 
2002: Capacitador da Pastoral da Criança – Ceará 
2002: Guia do Líder da Pastoral da Criança – Ceará 
2023: Congresso da Pastoral da Saúde em São Paulo 
 

 EXPERIÊNCIA PROFISSIONAL 
2001 – Professor Rede Municipal em Potengi - Ceará 
2007– Professor de Liturgia no Seminário São José de Crato – Ceará 
2008 – Professor de Liturgia no Curso de Atualização Nordestão de Liturgia 
em Crato – Ceará 
2012 – Seminário Nacional de Liturgia 
2013/22 – Ecônomo da Diocese de Crato 
2016/23 – Administrador do Centro de Expansão Dom Vicente Matos 
2021/2022 – Diretor administrador da Rádio Educadora do Cariri 
2021 – Diretor Regional da ACERT (Associação Cearense de Emissoras de 
Rádio e Televisão) 
2023 – Diretor da Escola CAIC – Maria Yara de Brito Gonçalves, em Crato – 
CE 
2023 – Capelão do Hospital e Maternidade São Francisco – Hospital São 
Camilo – Crato - CE 
 

 INVESTIGAÇÕES E PUBLICAÇÕES 
Monografia em Filosofia – Moradia: Exigência Ética fundamental para o ser 
Humano; 
Monografia Teológica – A contribuição do Pensamento de Carlos Mesters 
para as Cebs; 
Piedade popular um valor para o nordestino.   

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha/CE, em 
06 de agosto de 2024. 

 
 
 

João Ilânio Sampaio 
Vereador  

Autor 
 

 
REQUERIMENTOS  

 

Requerimento Nº 400/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

Requer que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, Sr. Arôdo de Castro, com cópia ao Prefeito Municipal Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando que seja construído um coreto na praça Filgueira Sampaio 
(Calçadão).  

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, Sr. Arôdo de Castro, com 
cópia ao Prefeito Municipal Dr. Guilherme Saraiva, solicitando que seja 
construído um coreto na praça Filgueira Sampaio (Calçadão). 
 

JUSTIFICATIVA 
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Para que os artistas tenham o local adequado para suas apresentações em 
virtudes do grande fluxo de pessoas nos bares e restaurantes. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 2 
de Agosto de 2024. 
 

ISAC DIÉ ROMÃO BATISTA 
Vereador do PSDB – PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA 

BRASILEIRA 
Autor 

 

Requerimento Nº 401/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretária de Educação do Estado do Ceará, 
a Sra. Eliana Estrela, solicitando um Centro Cearense de Idiomas para o 
Município de Barbalha, haja vista a importância desses cursos para a 
qualificação profissional dos estudantes da rede pública e privada do nosso 
município. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretária de Educação do Estado do Ceará, a Sra. Eliana Estrela, solicitando 
um Centro Cearense de Idiomas para o Município de Barbalha, haja vista a 
importância desses cursos para a qualificação profissional dos estudantes da 
rede pública e privada do nosso município. 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos  
de Agosto de 2024.  
 

JOÃO ILANIO SAMPAIO 
Vereador do PSB – PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO 

Autor 

Requerimento Nº 402/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

Requer que seja encaminhado ofício para a Secretário Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando os serviços de limpeza das 
canaletas, capinação e reparo no calçamento das ruas T18 e T20 do Bairro 
Bela Vista. As condições nestas ruas estão críticas e necessitam com urgência 
de uma solução. 

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja encaminhado ofício para 
a Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando os 
serviços de limpeza das canaletas, capinação e reparo no calçamento das ruas 
T18 e T20 do Bairro Bela Vista. As condições nestas ruas estão críticas e 
necessitam com urgência de uma solução. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
O presente requerimento se faz necessário devido ao número de moradores 
que moram naquela comunidade, bem como de pessoas que transitam por 
aquele trecho que nos procuraram relatando o problema. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 5 
de Agosto de 2024. 
 

EFIGÊNIA MENDES GARCIA 
Vereadora do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

Requerimento Nº 403/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

Requer que seja enviado ofício a Secretaria de Infraestrutura e Serviços 
Públicos solicitando o conserto da passagem molhada na estrada que liga a 
Vila de Arajara ao Sítio Farias e ainda que nessa mesma estrada sejam 
realizados os serviços de roço nas suas margens; pintura de meio fio; pintura 
das lombadas e pintura da faixa contínua no centro do asfalto da referida via.  

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício a 
Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos solicitando o conserto da 
passagem molhada na estrada que liga a Vila de Arajara ao Sítio Farias e ainda 
que nessa mesma estrada sejam realizados os serviços de roço nas suas 
margens; pintura de meio fio; pintura das lombadas e pintura da faixa contínua 
no centro do asfalto da referida via. 
 
Nestes Termos. 
Pede e Aguarda Deferimento. 
 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 7 
de Agosto de 2024. 
 

LUANA DOS SANTOS GOUVÊA 
Vereadora do RUPUBLICANOS–RUPUBLICANOS 

Autor 

Requerimento Nº 404/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos, solicitando a implementação de medidas para melhorar a gestão dos 
resíduos sólidos em nossa cidade. Solicito também, que sejam sinalizados os 
locais onde não é permitido o descarte de lixo nas ruas, instalando lixeiras 
maiores, equipadas com contêineres, especialmente nas áreas mais 
frequentadas por pedestres e veículos. 

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, solicitando a 
implementação de medidas para melhorar a gestão dos resíduos sólidos em 
nossa cidade. Solicito também, que sejam sinalizados os locais onde não é 
permitido o descarte de lixo nas ruas, instalando lixeiras maiores, equipadas 
com contêineres, especialmente nas áreas mais frequentadas por pedestres e 
veículos. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 7 
de Agosto de 2024. 
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES  
Vereador do UNIÃO– UNIÃO BRASIL 

Autor 
 

Requerimento Nº 406/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
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Requer que seja enviado um ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura 
e Serviços Públicos, solicitando a recuperação do campo de futebol do Sítio 
Santa Cruz do Caldas.  

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado um ofício ao 
Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a 
recuperação do campo de futebol do Sítio Santa Cruz do Caldas. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 7 
de Agosto de 2024. 
 

FRANCISCO MARCELO SARAIVA NEVES JUNIOR  
Vereador do PT– PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 
 

Requerimento Nº 407/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando a recuperação da estrada que dá acesso a 
comunidade do Sítio Betânia.  

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício ao 
Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a 
recuperação da estrada que dá acesso a comunidade do Sítio Betânia. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 7 
de Agosto de 2024. 
 

FRANCISCO MARCELO SARAIVA NEVES JUNIOR  
Vereador do PT– PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor 

Requerimento Nº 404/2024 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

Requer que seja enviado ofício à Secretaria de Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos, solicitando a implementação de medidas para melhorar a gestão dos 
resíduos sólidos em nossa cidade. Solicito também, que sejam sinalizados os 
locais onde não é permitido o descarte de lixo nas ruas, instalando lixeiras 
maiores, equipadas com contêineres, especialmente nas áreas mais 
frequentadas por pedestres e veículos. 

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, solicitando a 
implementação de medidas para melhorar a gestão dos resíduos sólidos em 
nossa cidade. Solicito também, que sejam sinalizados os locais onde não é 
permitido o descarte de lixo nas ruas, instalando lixeiras maiores, equipadas 
com contêineres, especialmente nas áreas mais frequentadas por pedestres e 
veículos. 
 
Nestes Termos  
Pede e Aguarda Deferimento  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 7 
de Agosto de 2024. 
 

EXPEDITO RILDO CARDOSO XAVIER TELES Vereador do 
UNIÃO– UNIÃO BRASIL 

Autor 
 
 
 

PORTARIAS  
 

PORTARIA No.  0508001/2024 
 

Concede diária para viagem à serviço e adota outras providências.  
 
 
Odair José de Matos, Presidente da Câmara Municipal de Barbalha, Estado 
do Ceará, em pleno exercício do cargo e no uso de suas atribuições legais, em 
especial as previstas na Resolução Nº. 06/2010 de 14/12/2010, alterada pela 
Resolução No. 05/2024 de 18/06/2024 que disciplina a concessão de diárias e 
pagamento de despesas prevista no art. 91 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Barbalha e adota outras providências 

 
RESOLVE: 

 
Autorizar o vereador abaixo viajar à 

cidade de Fortaleza-CE, para tratar de assuntos de interesse da municipalidade, 
junto ao DNOCS e Assembleia Legislativa do Estado do Ceará nos gabinetes 
dos Deputados João Jaime e Carmelo Neto, tendo em vista que a atribuição 
não pode se desenvolver através de outro meio de comunicação disponível, 
sem a necessidade de deslocamento, devendo as despesas correrem á conta da 
dotação própria do orçamento vigente da Câmara Municipal de Barbalha. 

 
 

Registre-se, Publique-se e Cumpra-se 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha 

 
 

05 de Agosto de 2024 
 

 

Odair José de Matos 
Presidente 

 
 

PAUTAS DAS SESSÕES  
 

PAUTA DA 54ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 
22ª LEGISLATURA 

Guilherme da Costa Sampaio 

Secretário Legislativo 

MATÉRIAS DO EXPEDIENTE MATÉRIA SOBRE A MESA 

I. Requerimento Legislativo nº 
405/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que 
Requer que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal, Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando que o Executivo 
Municipal envie a esta Casa 
Legislativa um Projeto de Lei que 
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       02 1.000,00 2.000,
00 
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verse sobre a retirada do Zona Azul 
no nosso município. Segue em anexo 
minuta do Projeto de Lei dispondo 
do tema supracitado. 

II. Requerimento Legislativo nº 
409/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que 
Requer que seja enviado ofício à 
Secretaria de Saúde, solicitando 
informações sobre a falta de sala 
adequada para refrigeração das 
vacinas e a ausência de ar 
condicionado nos Postos de Saúde 
Vila Centro e Centro II. 

III. Requerimento Legislativo nº 
410/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar ISAC BATISTA, que 
Requer que seja enviado o ofício ao 
Secretario de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao 
Prefeito Municipal Dr. Guilherme 
Sampaio, solicitando a recuperação 
das estradas no Sítio Taquari, 
Araticum e Sítio Saguí com a 
recuperação das pedras toscas e 
camada de asfalto. 

IV. Requerimento Legislativo nº 
411/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que 
Requer que seja enviado ofício à 
Secretaria de Educação, solicitando 
que seja feita a contratação de 
cuidadores para a Escola do Sítio 
Betânia. 

 

PROPOSIÇÕES DA ORDEM DO DIA MATÉRIA SOBRE A MESA 

I. Projeto de Resolução nº 11/2024, de 
autoria do(a) Parlamentar 
PROFESSOR ILÂNIO, que 
Concede Título de Cidadão 
Barbalhense a personalidade que 
indica e dá outras providências. 

II. Requerimento Legislativo nº 
405/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que 
Requer que seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal, Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando que o Executivo 
Municipal envie a esta Casa 
Legislativa um Projeto de Lei que 
verse sobre a retirada do Zona Azul 
no nosso município. Segue em anexo 
minuta do Projeto de Lei dispondo 
do tema supracitado. 

III. Requerimento Legislativo nº 
409/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que 
Requer que seja enviado ofício à 
Secretaria de Saúde, solicitando 
informações sobre a falta de sala 
adequada para refrigeração das 

vacinas e a ausência de ar 
condicionado nos Postos de Saúde 
Vila Centro e Centro II. 

IV. Requerimento Legislativo nº 
410/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar ISAC BATISTA, que 
Requer que seja enviado o ofício ao 
Secretario de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao 
Prefeito Municipal Dr. Guilherme 
Sampaio, solicitando a recuperação 
das estradas no Sítio Taquari, 
Araticum e Sítio Saguí com a 
recuperação das pedras toscas e 
camada de asfalto. 

V. Requerimento Legislativo nº 
411/2024, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que 
Requer que seja enviado ofício à 
Secretaria de Educação, solicitando 
que seja feita a contratação de 
cuidadores para a Escola do Sítio 
Betânia. 

 

ORADORES DA PALAVRA FACULTADA 

ORADORES INSCRITOS 

I. DORIVAN 

II. PROFESSOR ILÂNIO 

III. RILDO TELES 

IV. ODAIR DE MATOS 
 
 

PUBLICAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
 

PUBLICAÇÕES DE ONG´S, PARTIDOS POLÍTICOS E ENTIDADES 
SINDICAIS 

 
 


